

「中小企業組合まつり」に参加

ACTIVE KUMIAI

山梨県療術業協同組合

「山梨県療術業協同組合 理事長・渡邊力」は、平成10年10月に設立しました。

昭和63年12月に発足した日本体全矯正療術師協会が中心となり会員の資質向上のため、研修会・講習会の開催を主に活動してまいりました。

しかし、療術業界はひとり一派という個人を基本として経営を行っていることからその経済的地位は極めて低く且つこの整体療術業の認識の低さから脱却するため協会の有志を中心に協同組合を設立しました。

これにより療術用具の共同購入や経営の効率化を図ることともに系統化された教育活動によりなお一層の資質向上をめざし療術業界の発展に資することを目的としています。当組合は、中小企業団体中央会が主催する「中小企業組合まつり」に設立以来13回連続して参加し広く県行政関係者はじめ県民の皆様に、療術業組合員の施術している内容を体験頂き、健康に生きることの素晴らしさと同時に組合員が取得したすばらしい技術を実感として味わって頂いております。

また組合員には、組合の上部団体にあたる中央会の活動状況を周知するため、中小企業タイムスと組合員の治療技術の向上のため、業界紙を毎月郵送しております。

経済環境の厳しい昨今、とり一派の業界では、豊富な治療技術の研究は、組合員にとって欠くことのできない必須条件です。



会場風景②



会場風景①

経済基盤の弱い我々ひとり一派の業界では、豊富な治療技術の取得とあたかい思いやりの心で患者さんに接することが肝要かと思い、日夜努力しております。